
12 Pièces

310 m²

Réf. 119 VB

1 870 000 €

Carqueiranne
Maison à vendre (83320)
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Bienvenue dans l'élégance méditerranéenne de cette somptueuse villa

entièrement  rénovée,  nichée  au  cœur  du  pittoresque  village  de

Carqueiranne, à quelques pas des plages et à moins de 15 minutes de

l'aéroport  de  Toulon/Hyères.Cette  résidence  allie  le  charme  du  style

contemporain  à  des  finitions  raffinées,  offrant  un  cadre  de  vie

exceptionnel  à  quelques  pas  des  commodités  du  village.Dès  l'entrée,

vous serez séduit par la décoration soigneusement pensée, reflétant le

goût actuel tout en préservant une atmosphère chaleureuse. La cuisine

semi-ouverte, véritable invitation à la gastronomie, ...

Welcome  to  the  Mediterranean  elegance  of  this  sumptuous  fully  renovated  villa,

nestled in the heart of the picturesque village of Carqueiranne, just steps away from

the  beaches  and  less  than  15 minutes  from Toulon/Hyères  airport.This  residence

blends the charm of contemporary style with refined finishes, offering an exceptional

living environment just a short stroll  from the village's amenities. Upon entry, you'll

be captivated by the carefully curated decor, reflecting current taste while preserving

a  warm  atmosphere.The  semi-open  kitchen,  a  true  invitation  to  gastronomy,

provides a ...

COLDWELL BANKER BEAU RIVAGE

26/28 Avenue du Général de Gaulle - 83320 CARQUEIRANNE

Contacter l'agence
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